お問い合わせは教育委員会 **5** 64 • 4343

前日までの雨がうそのような、絶好 各学年、それぞれ目的をもつ 生活科のスタ ~牧小学校 春の遠足~ できたうどんに 粉を付けて

て遠足に向かいました。 を行い、年間を通して活動しています。 それぞれの学年が体験学習や調べ学習 合的な学習の見学をかねて遠足に行き ました。牧小学校では、3学期の「わ くわく発表会」を一つの目標として、 遠足日和の中、各学年、生活科や総

できました。 おかげで10袋ものゴミを集めることが デッキブラシで何度もこすりました。 ティアの方と共に水を抜いた池の底を や野球場の観覧席の清掃を行いました。 ちろんのこと、グループに分かれ、 ました。花壇の草取り・ゴミ拾いはも ヒルパークのボランティア清掃を行い 6年生は福祉の心を培うためにアン 池の清掃は教育委員会やボラン 池



▲ 力を入れてゴシゴシと

でまとまって、楽しく出かけることが

ることでしょう。

をもとに、学習の成果を発表してくれ

た。3学期には、きっと体験したこと

学習のよいスタートが切れまし

安八では、越廼の子に教えられるよう の作り方を教えていただきました。 に行き、安八町農産物加工運営委員会 にしたい」という願いをもち、熱心に 漬け物部会の方々にほうれん草うどん 「5月の越廼小とのすいせん交流イン 5年生は、百梅園ふれあいセンター 機械で均一に ▶ 伸ばしていくよ

見学・体験をすることができました。 どの学年も新しい学年になり、 学級

西濃地区スポーツ少年団 交流大会2015開催

2015が開催されました。 西濃地区スポーツ少年団交流大会 5月17日(日)大垣市総合体育館で

ています。 睦や交流をするために毎年開催され 団員が地域や学年の垣根を越えて親 この交流大会は、西濃管内の少年

しみました。 よい汗を流しながら体を動かして楽 引き大会や軽スポーツを行い、心地 結野球少年団から53人が参加し、 安八町からは、結バレー、結卓球 綱



▲ 楽しんで軽スポーツ(左)、力をあわせて綱引き

ムを募集します。

ソフトバレーボール大会の参加チー

毎年、多くのチームが参加される

第10回ソフトバレーボール大会開催

安八町合併の周年記念

えてある申込書に記入のうえ、

参加希望チームは総合体育館に備

してください。

初心者の方もお気軽にご参加くだ

▶申込期限

 \Box

6 月 21 日 6 月 11 日

 $\widehat{+}$

総合体育館

▼問い合わせ先

総合体育館 ☎64・5585



▲ おめでとう!! 鈴木歩佳さん

各種大会の報告

▼2015新体操ワールドカップ 種目別決勝(リボン3位、 ポルトガル大会 団体6位

・フープクラブ5位)

第633号 広報あんぱち 2015.6.1